



國府だより

小松市立国府小学校
青木 敬子
令和7年10月7日
No. 14

一致団結 笑顔と友情で走り切れ！

4(土)に、スポーツフェスティバルが行われました。練習時からスローガンを意識し最高学年の6年生を中心に、全校児童・教職員が一丸となって取組を進めてきました。

当日は、来賓の皆様のご臨席を賜り、また、保護者の皆様のご参観をいただき、スポーツフェスティバルのスローガン『一致団結 笑顔と友情で走り切れ！』の達成に向け、一生懸命競技に取り組みました。少し雨に見舞われましたが、笑顔を見せながら演技する姿、最後まであきらめずに取り組む姿、競技中一生懸命応援し合う姿がたくさん見られたスポーツフェスティバルになりました。これも保護者の皆様方をはじめ、地域の皆様方のご協力、応援のおかげです。ありがとうございました。運営・片付け等に協力していただいた育友会役員の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

スポーツフェスティバルでつけてきた力を今後の学習にしっかりいかしていきたいと思っています。今後とも、ご支援ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

スポーツフェスティバルの様子

赤・白ともに力の入った応援合戦！！

懸命に取り組んでいる姿が最高でした！



1・2年生団演「Nanairo
色とりどりに生きていこう」



3・4年生団演「大海にひびけ鳴子！
よさこいソーラン」



5・6年生団演
「KOKUFU EXPO 2025」



5年生リレー
「勝負はガチ、本気はマジ」

3年生「かけぬけろ！
国府っ子タイフーン」

12年生「らしさ全開！
ゴールを目指せ！」



開会式 力強い宣誓！

閉会式 表彰式立派な姿！

56年団演の前に整備！
ありがとう！



【お知らせ】

令和8年度国府小学校では、空調工事が予定されています。そのため、令和8年度スポーツフェスティバルは5月下旬ごろ、夏季休業期間は8月8日から9月30日を予定しています。詳しい日時やその他の行事等は決まり次第お知らせします。よろしくお願ひします。